

Le COMITÉ DES FÊTES
d'ANTOGNY-LE-TILLAC

organise



sa fête d'Halloween !

Les enfants de la commune, accompagnés de leurs parents, sont invités
à venir boire un verre de jus de crapaud

le mercredi 31 octobre 2018 à 20h

à la salle des fêtes de Séligny.



Rendez-vous dès 18h30 sur la place de la Mairie,
pour faire ensemble, la traditionnelle récolte de friandises,
lors de laquelle les enfants seront sous la responsabilité de leurs parents.

Petits et grands, venez tous déguisés!



Pour les généreuses maisons dont la porte s'ouvre cette soirée-là, merci
de bien vouloir mettre un signe distinctif apparent : citrouille, ballon...
qui permettra ainsi de préserver la tranquillité des non-participants.

Merci pour votre contribution